

夏休みだ！体験入学に行かなくちゃ！！

日時：平成28年7月28日（木）

午前の部・午後の部

内容：学校・学科概要説明、体験学習、先輩との対談等

7月の主な行事予定

| | |
|-----------------------|----------------|
| 5日(火) 生徒会役員改選 | 20日(水) 終業式 |
| 13日(水) インターンシップ(～14日) | 28日(木) 中学生体験入学 |
| 19日(火) クラスマッチ | |

3年生部活動 お疲れ様でした

5月28日から約5日間(一部競技は順延または別途日程)に渡って開催された宮崎県高校総合体育大会、そして6月中に開かれた各専門学科の知識や技術を競う各種大会。それぞれの大会において振徳高校の看板を背負った部活動生が、はつらつとしたプレーで好成績を収めてくれました。見事に優勝旗や上位入賞を果たした選手生徒の表情からは、接戦を制し充実感と自信に溢れた様子が伺え、今後の上位大会への挑戦に一層期待が込められました。

様々な思いを胸に卒業までの9ヶ月間、将来の目標に向かって**頑張れ！3年生！**



男子ソフトテニス部

3年間私たちを支えてくださった平原先生や保護者の皆さまありがとうございました。部活動で学んだことを就職や進学に生かし、将来親孝行できるよう努めていきます！

ワープロ部

県予選の競技大会で優勝！九州・全国では自分たちの納得できる結果を残せるように日々の練習を大切にしていきたいです。新キャプテンを中心に、後輩達には、新人戦に向けて技術を磨いて欲しいです。

コンピュータ部

今までご指導いただいた顧問の先生方、それから感情豊かな部員の皆さんありがとうございました。次は君たちの世代です！頑張れ！

陸上部

三年間続けて辛いときもありましたが、最後まで続けることができて良かったです。1・2年生は日々の積み重ねの大切さを忘れず、頑張ってください。

硬式テニス部

私たちは今年から部活動になり、それまでは限られた環境で練習をしてきました。しかし総体では競合相手に練習以上のプレーをすることができました。後輩には上位を目指せる人材が揃っていると思うので、頑張ってください。

女子ソフトテニス部

約2年間の集大成を出し切れたので、とてもよい試合になりました。後輩の皆さん次は貴方方の番です！悔いの残らないよう精一杯がんばってください。金丸先生、竹野先生ご指導ありがとうございました。

女子バスケットボール部

3年間ご指導いただきありがとうございます。練習試合や遠征を重ね、力をつけることができ、さらに礼儀やチームワークの大切さを学ぶことができました。

水泳部

個人で九州大会へ行くことが決まりました！3年全員、悔いの残らない試合ができました。川崎先生や後輩達には沢山迷惑をかけたかもしれませんが、指導、ついてきてくれたことに感謝します。

サッカー部

私達サッカー部は、今大会二回戦敗退という悔しい結果で終わり、後悔が残っています。1・2年生には、大会前に「やりきった！」といえるような練習をして欲しいです。

男子バレーボール部

総体では、目標であったベスト8には入れられませんが、全員バレーで悔いの残らないプレーができました。まだ春高バレーが残っているので、優勝目指して頑張ります。

女子バドミントン部

良い先生や最高の部員に出会うことができ、楽しく充実した部活動を送ることができました。また支えてくださった保護者の方々にも感謝しています。学んだことを忘れず、これからの進路実現に向け頑張ります！

弓道部

3年間とても良い環境でここまで弓道ができ強くなったのは先生や家族のおかげです！後輩の皆さん、辛いときこそ「仲間」を大事にしてください。弓道部アモーレ

卓球部

最後の大会では惜しくも負けてしまいましたが、悔いのない愛ができて良かったです。支えてくれた先生や後輩に感謝し、これからの進路に向けて頑張りたいです。

簿記部

2年生は初めての大会で緊張したんだろうと思います。後1つ残っていますが、持ち前の明るさで頑張ってください。

農業クラブ

今回の大会で、早めの勉強がとても重要だと感じました。プロジェクトでは県2位が取れて良かったです。学科の先生方、ご指導ありがとうございました。

レスリング部

総体では悔しい思いをしたので、後輩には練習を頑張って結果を残して欲しいです。一から始め、ここまで強く、多くの大会に出場できたのは清水先生のおかげです。本当に凄い先生です！8月の全国大会で、3年間のレスリングがまします！

ヨット部

九州大会では部員の頑張りがあり、インターハイに3艇いくことができました。この出場が決まったのも支えてくださった先生方のおかげです。恩返しや後輩のためにもインターハイでは9勝を目指します！

男子バスケットボール部

総体は緊張しましたが、練習の成果は出し切れたと思います。後輩達には、どのチームと対戦しても、練習してきたことを生かし、相手のプレーにしっかりと対応できるように頑張ってください。

書道部

書道部は少ない人数ではありますが、1つ1つの作品に時間をかけ作り上げることができ、充実した活動を送ることができました。指導していただいた押川先生にも感謝しています。

男子バドミントン部

部員、先生、保護者の方々の支えがあり部活での楽しい思い出を作ることができました。今後は、部活で学んだことを生かしていきます。ありがとうございました。

柔道部

総体を終え、個人・団体ともに三位で終わってしまい、練習不足を痛感しました。後輩には、教えてくださる先生に感謝し、悔いのないよう頑張ってください。

将棋部

仲間支えてくれた仲間、多くのことを教えてくださった先生方、ありがとうございました。私は部活を通し、適切な判断力を身につけることができました。後輩の皆さん、悔いの残らないよう努力して頑張ってください。

珠算部

うまくいかなかったときもありましたが、県で個人優勝することが出来ました。一緒に練習してきた珠算部部員、指導していただいた先生方、ありがとうございました。

電気部

10月15日に行われるMCR宮崎県大会でも多く記録を残し、九州大会、そして全国大会に出場できるよう頑張りたいです。

女子バレーボール部

総体では初戦から危ない場面もありましたが、振徳バレーらしい見ている人も楽しめるプレーが出来ました。先生への感謝の意味も込めて後輩達にはベスト4には入れるよう頑張ってください。

